

# MOVIMIENTO VANGUARDISTA

por Carmen Gloria Porras,  
Omnibus Nacionales



**E**N estos años de Revolución muchas han sido las ideas llevadas a la práctica por nuestros trabajadores con el objetivo de alcanzar cada vez más, mejores índices en la producción, por encima de estos propósitos hechos realidad, sobresale la creación del Movimiento de los Destacados, el cual a lo largo y ancho del país dio un fuerte impulso a la emulación socialista y ha agrupado en su seno a los obreros más destacados en su labor.

A ésta influencia no escapó la Empresa de Omnibus Nacionales y en 1983, surge por iniciativa de los choferes de la Base **Augusto César Sandino**, el Movimiento de los Destacados, con el propósito fundamental de realizar aportes a las Milicias de Tropas Territoriales y estimular con el esfuerzo individual y colectivo al resto de los trabajadores en la emulación.

Actualmente el grupo está compuesto por trece compañeros, de los cuales cinco ostentan la condición de Vanguardia Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores del Transporte. Entre ellos se ha desarrollado una emulación fraterna por sobrecumplir las metas de cada año sin dejar de observar el adecuado mantenimiento y cuidado de los equipos.

Considerables aportes a las MTT ha efectuado este colectivo obrero desde su creación. De ello son una muestra los once mil 669 pesos donados en el primer semestre de 1988 y el aumento a doce mil 325 en igual período del actual año.

Debemos señalar que las horas trabajadas por estos choferes corresponden a carretera y a labores que realizan en el taller para ayudar al mantenimiento de los ómnibus y de esta manera agilizar las salidas en el menor tiempo posible.

Constituye un compromiso para estos obreros el ofrecer un trato amable y cortés a los pasajeros que utilizan el servicio interprovincial, al mismo tiempo que brindan un buen ejemplo de los deberes a cumplir por las tripulaciones en servicio.

En una oportunidad conversamos con **Faustino San Emeterio** iniciador del Movimiento, y uno de sus más entusiastas promotores, sobre el futuro de esta organización y él nos manifestaba que



foto de Rubén Muñoz

las perspectivas eran muy optimistas, el movimiento había crecido a un ritmo muy rápido y se esperaba la incorporación de choferes jóvenes los cuales constituirían la piedra angular del grupo.

Diferentes obras sociales del municipio han conocido de las hazañas de estos hombres a través de los aportes voluntarios realizados en la construcción del consultorio del Médico de la Familia y las Microbrigadas del centro.

El apoyo brindado por las organizaciones políticas y de masas conjuntamente con la administración del centro, ha sido decisiva en los resultados obtenidos por el Movimiento de los Destacados,

Ofrecer un trato amable y cortés constituye un compromiso inviolable para los trabajadores del Movimiento Destacado.

la actitud de estos trabajadores ha sido estimulada en numerosas actividades poniendo de relieve el ejemplo que ellos transmiten a su colectivo laboral.

PATRIMONIO DOCUMENTAL